
Protokoll Volleyball-Abteilungsversammlung, 12.5.2017 
 
Anwesend: siehe Anwesenheitsliste 
 
TOP 1: Begrüßung durch Hugo 

 Antrag zur Tagesordnung: aus TOP 7 wird der neue TOP 5 

 Tagesordnung wird einstimmig mit der Veränderung genehmigt 
 
 
TOP 2: Wahl des Versammlungsleiters und des Protokollanten 

 Vorschlag zum Versammlungsleiter: Tilman 

 Wird einstimmig gewählt 
 

 Vorschlag zur Protokollantin: Asja 

 Wird mit einer Enthaltung gewählt 
 
 
TOP 3: Genehmigung des Protokolls der Abteilungsversammlung vom    
 17.6.2016 

 Einstimmig wird das Protokoll genehmigt 
 
 
TOP 4: Lage des Gesamtvereins 

 Überblick durch Hugo 

 Am 17.5.17 ist die Hauptversammlung: alle sind herzlich eingeladen, um 
die Volleyballabteilung zahlreich zu repräsentieren 

 Der Verein wächst stetig, Mitglieder bei knapp 3000  

 Baumaßnahmen für den Platz sind geplant 

 Tolle Aktionen außerhalb der Abteilungsgrenzen, wie zum Beispiel der 
Lauf gegen Rassismus 

 
 
TOP 5: Jugendvorstand  

 3 von 6 Mitgliedern hören auf 

 Es wird am 17.5. den Antrag geben, den Volleyball-Jugendvorstand und 
den Fußball-Jugendvorstand zusammenzulegen 

 
 
TOP 6: Lage der Volleyballabteilung 

 Kurzer Überblick von Hugo 



 Antrag auf 2. Liga letzte Saison gestellt, aber wieder zurückgestellt 

 1. Herren in der Regionalliga 6. geworden und mit Markus Schneider 
einen neuen Trainer verpflichtet 

 Damen 1 spielen weiterhin 3. Liga 

 Damen 2, 3 und 4:  
o Rückblick auf alle Ereignisse seit dem Ende der letzten Saison 
o Antrag auf dem Verbandstag am 7. Mai 2017 gestellt, mit 3 

Mannschaften in der Verbandsliga zu spielen: wurde genehmigt, 
aber erst zur Saison 2018/19 

o Daher werden diese Saison 2 Mannschaften in der Verbands- und 
eine in der Landesliga spielen 

o Es gab ein Gespräch aller Spielerinnen mit Nils: nun hat jede 
Spielerin eine Einladung für eine der betroffenen 
Damenmannschaften (manche auch in mehreren) bekommen: es 
laufen nun die Probetrainings und danach werden sich die neuen 
Damen 2,3 und 4 bilden 

 Jungenvolleyball läuft gut an 

 F-Jugend bis D-Jugend läuft auch gut 

 Beach läuft: der Belegungsplan füllt sich (Wünsche an Tom), Turniere 
laufen an; Anfänger- und Profi-Trainings laufen auch gut 

 Material: alle Materialien bitte sorgsamer benutzen (Bälle in die Halle 
zurückbringen, kaputte Taschen melden etc.) 

 Bei kaputten Pfosten: bitte bei Sven melden 

 Finanzen: Brigitte muss den Bögen hinterherlaufen (diese sind wichtig für 
Fördergelder): bitte zügig ausfüllen, es müssen Termine eingehalten 
werden 

 
 
TOP 7: Vorstellung der neuen Vorstandsstruktur 

 Nils zeigt hierzu eine Power Point 
 
 
TOP 8: Jugendförderprogramm 

 Nils präsentiert seine Idee eines Jugendförderprogrammes 
 
 
TOP 9: Überlegungen zur Bildung eines Jugendvorstandes  

 Esther sucht Verstärkung  

 Es melden sich: Sven, Marcel, Theresa, Samuel, Jutta und Ralph 
 
 



TOP 10: Wahl des Vorstandes 

 Antrag auf Entlastung des alten Vorstandes: bei 1 Enthaltung wird der 
alte Vorstand entlastet 

 Julian Banse wird zum Wahlleiter gewählt 
 
 

 Abteilungsleiter: 
o Vorschlag: Hugo 
o 3 Enthaltungen, 1 Gegenstimme 

 Stellvertreter: 
o Vorschlag: Nils 
o 5 Enthaltungen 

 Engerer Vorstand: 
o Vorschlag: Armin 
o 3 Enthaltungen 
o Vorschlag: Tilman 
o 2 Enthaltungen 

 Erweiterter Vorstand: 
o Vorschlag: Esther 
o 1 Enthaltung 
o Vorschlag: Marcel 
o 3 Enthaltungen 
o Vorschlag: Markus 
o 3 Enthaltungen 

 

 Alle nehmen die Wahl an 
 
 
TOP 11: Verschiedenes 

 Spielerpassmappen bitte an Dieter zurück 

 Alle Übungsleiter: bitte Erklärungen für das polizeiliche Führungszeugnis 
abholen (Geschäftsstelle) 

 Es werden noch 4 Ballroller für das Länderspiel gesucht 

 Strafbescheide: Mannschaften zahlen diese aus der eigenen Kasse 
(werden von den Fahrtkostenerstattungen abgezogen) 

 Bitte, die Einladungen zur Abteilungsversammlung früher zu verschicken 

 Bitte alle Spielpläne zu Dieter, damit er die Heimspiele der Saison 
2017/18 koordinieren und beantragen kann 

 Verabschiedung von Jutta 
 


